

L'HebdO, 10 septembre 2014

ORLÉANS

Le centre Charles Péguy est ouvert

Cent ans après sa mort, Charles Péguy ne cesse d'être dans l'actualité. Après plusieurs ouvrages biographiques sortis récemment sur son compte (*voir L'HebdO n°73*) et un timbre poste sorti à son effigie, l'écrivain orléanais a désormais un endroit à sa gloire dans la ville. Vendredi dernier, Serge Grouard et Jean-Pierre Sueur ont ainsi inauguré le musée Charles-Péguy, situé rue du Tabour. Des portraits et des photographies composent notamment la muséographie d'un endroit qui aura coûté 250 000 € de travaux. Pourtant, l'entrée y sera libre, du lundi au samedi, de 14 h à 18 h.